

第九期 匠塾

レポート

受講して思うこと・・・

平成 23 年 6 月 26 日

氏名: 松田 渉一

匠塾ではとても高い設計理念を持った、元の筆者

今回受講して知る筆者が出来ました。

昨今の設計単価の安い中満足の出来る設計をするのか

単価に見合った設計はあるのか

4日間を経て自分が今後どの様な仕事をしなければならないのか
考える時間が出来てとてもためになりました。

第九期 匠塾

レポート

受講して思うこと・・・

平成 23 年 6 月 26 日

氏名. 大畠 裕臣

技術向上の為の良、勉強にがりました。

受講して思うこと・・・

平成23年6月26日

氏名. 甲斐 勝也

職人ではないので、施工の基礎知識が乏しく、私にとってはレベルの高い講義内容が多かったです。しかし、現場の現状や私でも理解できることもあり、今後に活かせる知識が身に付いたと見え。

建築単価の下落と施工レベルの向上は個人のジレンマ状態にあり、克服していくには、社会全体の変化が求められる。販売消費者や高い技術力を求めれば、施工レベルの向上は必須であり、施工レベルの向上は建築単価の上昇をなければ考えられないので、企業は官公団法人などの採算の合わない工事を施行も行っていくことはできない。逆に行ってしまうとすれば、企業としては救い難い。NPO法人であれば以上のような問題を克服することが可能である。技術レベルが高い職人を育てるだけではなく、作業の効率性とレベルの均衡が現在、職人さんたちに求められている条件だと考えるので、いい仕事を早く、ムダのない動きで、スケジュール管理、予算管理ができる職人さんたちを育てていく必要があると考える。

今後、匠塾を受講された職人さんたちが、単に技術レベルが高いためだけの職人ではなく、現状の建築単価でもきちんと稼ぐことができる知識を持った職人になっていたい。消費者と企業、いずれにも利益をもたらせる職人さんたちが輩出されていくことを願っている。

受講して思うこと・・・

平成23年6月26日

氏名: 角 通夫

普段 作業に関してアドバイスをもつて作業していくしか

受講して同じ様な点をもつているかも多かったりと思つた。

安心しました。

受講中「あれ」と思う事や、「こんなのがだい前」と思う事もあり。

知識の再確認になりました。

またまだ防水業界も変えていかなくてはならない事

が沢山あると感じます。自身の復讐七合戸精進で
行こうと思います。

4回間ありかとうございました。

もっと防水についてを満喫し語り合いたいです。

第九期 匠塾

レポート

受講して思うこと・・・

平成23年6月26日

氏名. <予薛 正明>

今後功業を重視させていただき、日々施工店に往来へ行き
感じてはいるがモヤモヤのセントル豆のいは、この弊害を取り除くを
10年も前から行っていたと、驚きと驚嘆の高さにて感心し
考ふさせられた。今回 声をかいつぶす化粧朝顔、5月頃から
ニシガタリ 安定が入ってから2週間で4週のうち 2週間参加。出来不
非常に残念である。半年はすべて重視させていたが、今まで感じ
強さを感じたことを思つてます

第九期 匠塾

レポート

受講して思うこと・・・

平成23年6月26日

氏名 藤田 隼斗

今回この匠塾に参加し、自分の知らないことなどが多くて驚きました。又、ここも勉強になりました。

自分は防水工事をやってまだ1年も経たない人ですが、匠塾で~~建築~~学んだことが自分の土台にな、大気がします。

今後、施工する際には細かいところまで気にしえ完璧に施工して、いつが周りから詰め込まれる職人になれるようになりたいです。

とてもいい4日間でした。ありがとうございました。